

# PRENSA

### **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Viernes 26 de Septiembre de 2025 – N.º 2254



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

### 26 de Septiembre

1758 - Dr. Cosme Mariano Argerich, médico argentino, nace en Buenos Aires.

1878 - Se funda la ciudad argentina de Maipú por Francisco Bernabé Madero.

2000 - Día Mundial del Corazón. La Federación Mundial del Corazón decidió que se celebre este día el último domingo de septiembre de cada año.

Día del Empleado de Comercio



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

#### En octubre

### **CURSO DE ARMADORES DE CIGARROS Y PUROS**

Inicia la capacitación el próximo miércoles 1 de octubre en el local de Juan Esteban Martínez 52. Se encuentra abierto el periodo de inscripción.



La Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Producción y la Dirección de Empleo ofrecen este curso destinado al armado de estos productos que dan identidad a la producción tabacalera de la zona.

La capacitación se dictará los días jueves y viernes de 17 a 19 horas, en el local de la Cooperativa "Alma de Tabaco", sito en Juan Esteban Martínez 52. La formación tiene una duración de 2 meses de capacitación intensiva.

Vale mencionar que el curso de armadores de cigarros y puros cuenta con la certificación de la Municipalidad de Goya y el aval de la Secretaría de Trabajo de la Provincia de Corrientes.

Está destinada a personas mayores de 16 años, para lo cual deberán completar el formulario de manera virtual, online, vía el siguiente link: https://forms.gle/S8nhDRvGSCV eeEEfA. Luego, confirmar la inscripción de manera presencial en la Oficina de Empleo, sita en avenida Neustadt 110, de lunes a viernes de 7 a 13 horas, para lo cual deberán concurrir con la fotocopia del DNI.

La apertura del curso está establecida para el próximo miércoles 1 de octubre, en el local de la Cooperativa "Alma de Tabaco", Juan Esteban Martínez 52. Después de los dos meses de formación recibirán la certificación correspondiente con el aval de la Municipalidad y la Provincia.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

### **JUEGOS NACIONALES EVITA**

La Delegación que representará a Corrientes en los Juegos Nacionales marca algo histórico para la ciudad y la región, Ariel Mora, profesor del Instituto Superior del Profesorado "Gral. José de San Martín" y formador de Halterofilia, fue convocado por la provincia para integrar el staff de la selección correntina en los Juegos Nacionales Evita 2025 en Mar del Plata,



Bajo su dirección competirán: Sandoval Nicolás, Donini Máximo y González Lautaro (Goya), y Liz Juliana Mora (Santa Lucía), llevando el nombre de sus localidades al escenario nacional por primera vez en esta disciplina.

#### **ARIEL MORA**

Como muestra de agradecimiento por la convocatoria, el profesor Ariel Mora hizo público el reconocimiento a "la institución y a los directivos que posibilitan que pueda acompañar a estos jóvenes atletas en su histórico debut en levantamiento olímpico".

En sus consideraciones, el profesor de educación física toma como un desafío representar a la provincia y al equipo que trabaja para el semillero de este deporte, mencionando a Matías Alegre, Romina Benítez, Néstor Basualdo, Valentino Mil y Sergio Gómez, como parte de "esta nueva integración". "Ellos son parte, aunque por razones organizativas la provincia liberó un cupo más para acompañar a los jóvenes deportistas".

"Es un orgullo poder poner el ejemplo a los futuros profesores de Educación Física como docente terciario y entrenador del interior" resaltó Mora.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

### TALLERES Y ACTIVIDADES PROPUESTAS POR LA DIRECCIÓN DE LA MUJER

La Dirección de la Mujer propone diversos talleres y espacios formativos destinados a las mujeres, la diversidad y a instituciones educativas de la ciudad.



La iniciativa de esta repartición abarca distintas temáticas para acompañar a las mujeres y crear espacios de formación y de debate con las instituciones de la ciudad.

Los talleres tendrán como sede el Centro de Día "Enrique Pichón Riviere", ubicado por avenida Sarmiento. En tanto, la actividad "Funcional" que inicia en octubre, será en avenida Madariaga 350.

#### **LIDERA TU VIDA:**

Taller grupal para mujeres que busca empoderar a aquellas que deseen trabajar en su autoestima, proyecto de vida, educación emocional y liderazgo personal.

El taller se dará en el citado centro, los días miércoles de 14 a 15,30 horas. Las interesadas podrán inscribirse en la oficina de la Dirección de la Mujer, en Paseo La Anónima, oficinas 24 y 25.



TALLER
MASCULINIDADES
VIOLENCIA:

NUEVAS SIN

Espacio para prevenir y sensibilizar situaciones de violencia de género. Dirigido a varones, se dará en formato de taller los días martes de 16,30 a 17,30 horas.

### **EMPODERADOS**

Espacio destinado a las instituciones educativas y adolescentes, a través de ciclos de charlas para fortalecer la educación emocional en jóvenes y promover la prevención y la sensibilización de las violencias.

Para contar con este ciclo deberán comunicarse al 3777 628923.

#### **EMPODERADAS**:

Taller para el fortalecimiento de la educación emocional y prevención de las violencias en adolescentes mujeres y diversidad.

Inicia en octubre con la modalidad grupal, los miércoles a las 16 horas. Para consultas: dirigirse al 3777 628923.

# TALLER NUEVAS MASCULINIDADES SIN VIOLENCIA – ADOLESCENTES:

Destinado a varones adolescentes, se dicta los días martes de 15 a 16 horas.

#### **FUNCIONAL**

Con cupos renovados inicia en octubre en avenida Madariaga 350; podrán inscribirse en Paseo La Anónima de lunes a viernes de 7 a 13 horas, oficinas 24 y 25.

# ENCUENTRO DE ORQUESTAS EN EL TEATRO MUNICIPAL

Una velada de gala con entrada libre y gratuita, la presentación de la Orquesta de Cámara de la Escuela Municipal de Música "Alcides Romero".



A modo de concierto la orquesta local participará junto a la orquesta de Monte Caseros, ofreciendo desde las 20 horas del sábado, en el teatro municipal, un variado repertorio para el disfrute de los espectadores.

La orquesta de Monte Caseros cuenta con la dirección de Ramón Siucio, muy conocido en Goya por su paso por la banda militar y por tocar con varios grupos locales. La particularidad es que esta orquesta también cuenta con el aval del Conservatorio Fracassi.

El encuentro de orquestas promete ser una noche única, combinando educación musical, talento local y un intercambio enriquecedor entre agrupaciones de Goya y Monte Caseros, en un evento pensado para toda la familia.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

En Teatro Municipal:

"EL ÉXODO JUJEÑO" CIERRA ESTE VIERNES 26

LA 3º MUESTRA DE TEATRO

TOMAS MAZZANTI



Los elencos actorales dieron inicio a sus actuaciones la mañana de este viernes con la primera obra: a las 9 horas para el público infantil con la actuación del PAYASO FILO FUGAZZETA.

El gran cierre tendrá lugar a las 21 horas con la presentación de la puesta en escena nuevamente del "Éxodo Jujeño", obra que el miércoles pasado recibió a muchísima gente que fue a disfrutar de este impresionante trabajo escénico.

### 26 de Septiembre - Pág. 4

Pero antes, a las 19:30 horas presentarán "MAS VIDA" Grupo Independiente, bajo la Dirección de Héctor Brickman; Duración 40 minutos, destinada al público adulto.

Héctor y Marianela presentan Más vida. Una obra que te enfrenta a lo inevitable y que servirá de entrada para posteriormente disfrutar del plato

fuerte de la noche: "El éxodo jujeño".

A las 21:40 horas: está previsto el Acto de Clausura de la Muestra con entrega de reconocimientos a las instituciones participantes a cargo de funcionarios municipales y los organizadores de esta Muestra Teatral.

### PRESENTARÁN EL BALANCE DE LA 29° EDICIÓN DEL CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA EMBARCADA EN GOYA



La Comisión Organizadora del Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada con devolución convoca a una conferencia de prensa para dar a conocer el balance oficial de la 29ª edición, realizada recientemente en nuestra ciudad.

La presentación se llevará a cabo el martes 30 de septiembre, a las 20.30 horas, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya, ubicado en el segundo piso del Palacio Municipal.

Desde la organización invitan a medios de comunicación, periodistas y público interesado a participar de este encuentro, en el que se brindarán detalles sobre los resultados de la competencia, la participación de pescadores y el impacto que tuvo el evento en la comunidad.

En barrio Esperanza:

LA BAILANTA "TACO Y SUELA" VUELVE A SONAR ESTE DOMINGO PARA LAS FAMILIAS DE LOS BARRIOS DEL ESTE

Tal como se anunció días atrás, el retorno del Programa Itinerante "Taco y Suela" es un hecho y vuelve este domingo para alegría de las familias, en este caso de la zona Este de la ciudad de Goya. Los pedidos "Príncipes de Misiones" cerrarán el evento.

Con el inicio del armado de la 11ma bailanta desde antes de las 16 horas, este domingo la cita será en la cancha de básquet del Barrio Esperanza.



Para este domingo 28 se espera la actuación de Alberto Albarracín y su Conjunto Chamamecero, el Grupo Chamamecero con un repertorio variado, Paola Belén "La Gauchita Cumbiera" y el cierre a cargo de Los Príncipes de Misiones, uno de los grupos más convocantes del NEA. Será con entrada libre y gratuita. Se

solicita a las personas que para más comodidad asistan con silletas.

También habrá exhibición y venta de los productos de artesanos y emprendedores en la cancha de básquet del barrio Esperanza, lugar fijado para el encuentro del domingo.

# PRODEGO AVANZA CON OBRAS DE DESAGÜES PLUVIALES EN CALLE SAN LUIS



La Municipalidad de Goya, a través del PRODEGO, continúa ejecutando trabajos en distintos sectores de la ciudad con el objetivo de mejorar el sistema de escurrimiento pluvial.

En esta oportunidad, las labores se concentran en la calle San Luis, en el tramo comprendido entre las arterias Scófano y Reconquista. Allí se desarrolla la instalación de 120 metros lineales de desagües ramal secundario, utilizando caños de polietileno de alta densidad de 400 milímetros de diámetro.

Estas acciones forman parte del plan de obras que el PRODEGO viene desplegando en diferentes puntos, priorizando sectores donde se busca optimizar el drenaje urbano y prevenir anegamientos en días de lluvias intensas.

### UNA JOVEN VOZ QUE SE SUMA A ESTRELLAS AMARILLAS: EL COMPROMISO DE LUDMILA AYELÉN AVALOS

En el programa "Estrellas Amarillas", emitido por Radio Ciudad 88.3 y conducido por la titular de la asociación, Viviana Canaparro, estuvo presente una nueva integrante del grupo: Ludmila Ayelén Avalos, quien desde el 13 de diciembre de 2024 forma parte activa de esta ONG que lucha contra los siniestros viales.

Estrellas Amarillas se dedica a pintar estrellas en la vía pública en memoria de las víctimas de siniestros viales y, a través de este símbolo, busca generar conciencia sobre la peligrosidad de la conducción imprudente. La organización también promueve charlas en instituciones educativas y la difusión de normas como la Ley de Tolerancia Cero al alcohol al volante.



Durante la entrevista, Ludmila Ayelén Avalos contó: "Estoy en las Estrellas Amarillas desde el 13 de diciembre del 2024, que me otorgaron mi Estrella Amarilla cuando terminé el Secundario en el colegio Dr. Juan Eusebio Torrent y ahora estoy estudiando la carrera de la Tecnicatura en Administración Pública en el Instituto Superior Goya."

Consultada por su debut en una actividad educativa, la joven relató: "No me acuerdo cuándo bien fue que también fuimos al colegio a un segundo año y fue muy linda la experiencia porque yo siempre escuché charlas, siempre me gustó, pero ahora fui yo parte de la charla."

"Me encantó hablar con los chicos, que escuchen una mente joven y más que nada me encanta que pregunten, que presten atención, todo, que sean muy activos los chicos cuando ven que hay alguien joven que los incentiva a preguntar, a concientizar todo lo que estamos hablando ahora."

Avalos subrayó la importancia del trabajo en equipo. Es tan importante grupo de amigos, compañeros de facultad, tratar de tomar conciencia y de que tomen conciencia de la importancia de usar el casco, de no consumir drogas y alcohol al conducir, porque esa es una de las estadísticas que se tiene, de que muchos de los siniestros viales que se dan en la provincia de Corrientes y en el país son raíz de estar bajo los efectos de alcohol o de droga. Y también se tiene un alto porcentaje de que los siniestros que se dan son en moto. Por eso la insistencia sobre la importancia del uso del casco.

Con convicción, la joven adelantó una idea que quiere impulsar: "Es lo que yo también estuve hablando, tenemos que hacer un proyecto y le dije que yo soy parte de las Estrellas Amarillas, podemos hacer el proyecto sobre cómo concientizar y bajar la disminución de los siniestros viales."

Y agregó una reflexión: "Siniestros y también los accidentes porque también dicen, 'Ay, sí, me salvé.'

Pero no es solamente me salvé, hay que cuidarse."

El ingreso de Ludmila Ayelén Avalos a Estrellas Amarillas tiene un fuerte trasfondo personal: "Yo empecé acá porque está mi abuela y todo también para recordar a mi tío. Entonces, es como para honrarlo también a él y que la otra gente se cuide."

El recuerdo familiar todavía la conmueve: "Sí, porque hasta lo que yo me acuerdo tenía 5 años y lo veo a todos mis primos y dicen, 'Ay, sí, mi tío, mi tío.' Y yo tengo eso de que no lo pudieron conocer a él. Yo también quería que él siga con nosotros."

La joven destacó el valor de que sus pares sean protagonistas en la concientización: "Eso es lo que yo le decía cuando hablábamos en la charla, parece que prestan más atención cuando hay una persona joven, que les habla el vocabulario de ellos. Yo les fui muy sincera, pero es el vocabulario que también ellos entienden."

"Primero le prestaron la atención al inspector en la charla, pero después ya se querían desconcentrar y cuando empecé a hablar, ahí me preguntaron cómo, por qué, y es algo lindo que ellos se integren y que se informen de todo esto."

"Y que también vayan a informar a sus familias, a sus amigos."

Para Ludmila Ayelén Avalos, la educación vial debe abarcar todas las edades: "Sí, es importante, como decíamos el otro día, que vayamos de los más chicos a los más grandes. Eso es lo que me quedó a mí, que todo empezó cuando estaba en quinto año, que tuvimos una charla también de educación vial, que nos fuimos a Unión, que estaban Estrellas Amarillas y hubo un concurso. Y nosotros hicimos una bandera de todas las señalizaciones y nuestra escuela en ese momento ganó el concurso."

#### **UN SÍMBOLO NACIONAL**

Cabe recordar que desde 2020, en concordancia con la Ley N° 24.449, las Estrellas Amarillas fueron reconocidas oficialmente como señalización vial nacional, un paso histórico que reafirma la importancia de su mensaje.

# LA CASA DE LA CULTURA SERÁ ESCENARIO DE LA PRESENTACIÓN "100 POETAS POR LA PAZ"



La Dirección de Cultura, dependiente de la Secretaría de Gobierno de la Municipalidad de Goya, invita a toda la comunidad a participar de la presentación de

"100 Poetas por la Paz", que se realizará el miércoles 1 de octubre a las 20 horas en la Casa de la Cultura.

El evento busca reunir voces diversas que, a través de la poesía, expresen un mensaje de unión, esperanza y compromiso con la paz en tiempos donde resulta necesario fortalecer el diálogo y la convivencia.

Desde la organización destacaron que la cita está pensada no solo para amantes de la literatura, sino también para todo aquel que desee compartir un espacio de sensibilidad artística y construcción colectiva.

Con entrada libre y gratuita, la presentación de "100 Poetas por la Paz" promete convertirse en un momento de encuentro cultural y ciudadano, donde la palabra será el puente hacia la reflexión común.

### TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377 431414	Informes- Sria.Obras y Serv. Teatro Municipal	
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696 433175	Inspección General Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina